

Se reúne Presidenta de CEDH con Relator de la ONU



0



A- A A+

29 de Abril del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza, se reunió este lunes con el Relator Especial sobre la Tortura de las Naciones Unidas, Juan

Méndez, para intercambiar información sobre este tema en el Estado.

El encuentro con la Ombudsman de Nuevo León es parte de las visitas programadas por el equipo de la Relatoría de la ONU en el Estado, en donde también se reunió con organizaciones civiles de derechos humanos y autoridades estatales.

Asimismo, Martínez Garza detalló al Relator de la ONU las acciones emprendidas por la CEDHNL para fortalecer la protección de la dignidad e integridad de las personas con base en el respeto a sus derechos humanos desde una plataforma de difusión integral en la que se destaca la participación de la ciudadanía y la capacitación continua a servidoras y servidores públicos.

Entre estas acciones se encuentra la creación del Centro Integral de Atención a Víctimas, que se conforma por un equipo multidisciplinario que brinda atención médica, psiquiátrica, psicológica y terapéutica a familiares y víctimas de violaciones a derechos humanos, y se encarga de aplicar el Protocolo de Estambul para documentar casos de tortura y tratos crueles, inhumanos y degradantes. Así como la especialización de la Segunda

Visitaduría del organismo para la investigación de este tipo de violaciones a derechos humanos.

La Presidenta de la CEDHNL destacó que a través del programa “Derechos Humanos, Seguridad Pública y Cultura de la Legalidad” se ha capacitado a cerca de 1, 600 funcionarias y funcionarios del área de seguridad, en temas relativos a la protección a los derechos a la libertad e integridad personal, así como en torno al uso legítimo de la fuerza, acorde a los estándares internacionales que existen en la materia.

Con el mismo objetivo subrayó la presentación, en diciembre de 2012, de la iniciativa de Ley que Regula el Empleo de la Fuerza y las Armas por las Instituciones de Seguridad Pública del Estado y Municipios de Nuevo León, que busca brindar una mayor certeza jurídica a la ciudadanía respecto al uso de la fuerza por parte de las autoridades y de esta manera evitar todo tipo de abusos. La iniciativa es el resultado de una investigación conjunta del equipo especializado de la CEDHNL y el Comité Internacional de la Cruz Roja.

La Ombudsman celebró la visita del Relator de la ONU y enfatizó el interés de las autoridades internacionales de derechos humanos hacia México para dar seguimiento a las recomendaciones emitidas al país para mejorar los mecanismos de protección y defensa de estas prerrogativas.

Expresó que la presencia de Méndez responde al compromiso que ha asumido el Estado mexicano con la comunidad internacional del contribuir en el fortalecimiento de una cultura de paz y de apego al respeto de los derechos de las personas, labor en la cual se requiere la colaboración conjunta de autoridades, organismos civiles y sociedad en general.